



Fotowettbewerb HarzNATUR 2011 ein Riesenerfolg – Gewinner Marco König aus Hessen - „Luchskalender“ im Handel

Wernigerode - Herzberg am Harz. Erstmals schrieben der Nationalpark Harz und die Jungfer Druckerei und Verlag GmbH in diesem Jahr gemeinsam einen Fotowettbewerb aus. Thema war die Natur im Harzer Nationalpark.

Der Wettbewerb war ein Versuch, wie die Verantwortlichen rückblickend feststellen. „Wir konnten nicht voraussehen, ob am Ende genug hochwertige Fotos für die geplante Ausstellung zusammenkommen würden“, sagt Andreas Pusch, Leiter des Nationalparks. Als sich der bekannte Tier- und Naturfilmer Andreas Kieling bei Dreharbeiten im Harz spontan bereit erklärte, die Schirmherrschaft für das Projekt zu übernehmen, wuchs die Zuversicht bei allen Beteiligten.

„Das Ergebnis übertrifft nunmehr alle Hoffnungen“, freut sich Roger Mellinghausen, Projektverantwortlicher der Jungfer-Geschäftsführung. 174 Fotografen reichten mehr als 1000 Bilder ein. Ein hartes Stück Arbeit für die Jury, die sich aus Bildexperten und Grafikern des Nationalparks und der Druckerei zusammensetzte.

Am 29.8.2011 konnten die Verantwortlichen auf Einladung des Herzberger Bürgermeisters Gerhard Walter einer Vielzahl von Gästen im Rittersaal des Herzberger Welfenschlosses die Ergebnisse präsentieren.

Vorgestellt und eröffnet wurde eine Ausstellung der 45 besten Fotos aus der Fülle der Einreichungen. 14 Fotos davon bilden die Auswahl für den Nationalpark-Kalender 2012, der zum Preis von 15,75 € ab sofort in den Verkaufsstellen des Nationalparks erhältlich ist. Über den Erlös freuen sich die größten Katzen im Harz, denn er kommt direkt dem Harzer Luchsprojekt zugute.

Nach der musikalischen Einlage einer Abordnung des Blasorchesters Herzberg und der Verlesung der Preisträger durch

Andreas Kieling, der per Video in den Rittersaal zugeschaltet war, konnten schließlich die drei Wettbewerbssieger ihre Preise entgegennehmen:

Die Wettbewerbskategorie A
(„Es rennt, fliegt oder krabbelt – Kleine und große Tiere des Nationalparks“) und gleichzeitig der Gesamtsieg ging an Marco König mit seinem Bild eines Fuchswelpen.



In der Wettbewerbskategorie B
(„Sagenumwobene Bergwildnis – Landschaften des Nationalparks“) gewann Tobias Mittmann mit einem spektakulären Blick vom Brocken.



In der Wettbewerbskategorie C
(„Kleine Welt am Wegesrand – Pflanzen- und Makroaufnahmen“) siegte Dieter Mendzigall mit dem Foto einer verdorrten Pflanze im winterlichen Eispanzer.



Wir gratulieren den Gewinnern ganz herzlich!

Die Fotoausstellung ist bis zum 1.9.2011 im Rittersaal des Herzberger Schlosses zu besichtigen und zieht danach um in das Nationalparkhaus Ilsetal.

Der Nationalpark-Kalender kann ab sofort bestellt werden beim Nationalpark-Besucherzentrum Torff-Haus unter post@torffhaus.info oder Tel. 0 53 20/331 79-0.

